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MICROWAVE OVEN HOOD COMBINATION QUICK START GUIDE 
YKMMF730/YKMMF530

OPERATING INSTRUCTIONS
WARNING: To reduce the risk of fire, electric shock, or injury to persons, read the IMPORTANT SAFETY 
INSTRUCTIONS, located in your appliance’s Owner’s Manual, before operating this appliance.

Using Hood Fan
Press Fan key setting the vent fan among HIGH→MEDIUM→LOW→OFF.

Using Hood Light
Press Light key setting the hood light among HIGH→LOW→OFF.
NOTE: For more detailed instructions on specific functions, see the online Control Guide.

Using Your Microwave Oven to Cook
Step 1. Open the door.
Step 2. Place food inside the microwave oven.
Step 3. Select recipe.
Step 4. Enter/Sense the amounts, or manually set the cooking length.
Step 5. Close the door.
Step 6. Press Start to start the cooking.
Step 7. The Cancel key can be use to cancel the function during or after cook time.
NOTE: For more detailed instructions on specific functions, see the online Control Guide.

ALUMINUM FOIL AND METAL (For Microwave Ovens Only)
Always use oven mitts or pot holders when removing dishes from the microwave oven.
Aluminum foil and some metal can be used in the microwave oven. If not used properly, arcing (a blue 
flash of light) can occur and cause damage to the microwave oven.
OK for Use
To avoid damage to the microwave oven, do not allow contact with another metal object during 
microwave cooking.
■ Browning dish (Follow manufacturer recommendations.)
■ Ceramic glass, glass
■ China, earthenware (Follow manufacturer recommendations.)
■ Melamine (Follow manufacturer recommendations.)
■ Paper towels, paper plates, napkins (Use non-recycled paper.)
■ Plastic wraps, bags, covers, dinnerware, containers (Follow manufacturer recommendations.)
■ Pottery and clay (Follow manufacturer recommendations.)
■ Silicone bakeware (Follow manufacturer recommendations.)
■ Wax paper
Do Not Use
Metal cookware and bakeware, gold, silver, pewter, non-approved meat thermometers, skewers, twist
ties, foil liners such as sandwich wrappers, staples, and objects with gold or silver trim or a metallic glaze
should not be used in the microwave oven.

Using Your Oven to Cook
Always use oven mitts or pot holders when removing dishes from the oven, use the provided accessories
or oven proof bakeware to bake/toast/broil/convect bake/roast goods (on some models.)
Step 1. Select oven modes.
Step 2. Select recipe.
Step 3. Follow the display prompt to insert the accessories on the suggested level.
Step 4. Set food weight, size, pieces or manual set temperature.
Step 5. Press Start key to begin. Some cooking function has preheating steps.
Step 6. Place food into the provided accessory or a ovenproof bakeware, and then put inside the oven
on the right level.
Step 7. Close the door.
Step 8. (Optional) Enter time to cook.
Step 9. Press Start key to begin.
Step 10. The Cancel key can be use to cancel the function during or after cook time.

ALUMINUM FOIL (For Ovens Only)
IMPORTANT: To avoid permanent damage to the oven bottom finish, do not line the oven bottom with any
type of foil or liner.
Wire rack, toast pan, air fry basket, probe(on some models) are supplied with the oven, aluminum foil for
shielding, may be used with the following guidelines:
■ For best cooking results, do not cover entire rack with foil because air must be able to move freely.
■ To catch spills, place foil on rack below dish. Make sure foil is at least 1/2" (1.3 cm) larger than the dish

and that it is turned up at the edges.

OVEN VENT(S)
The microwave oven vent(s) is flushed to the cabinet, it will be
opened automatically when it works, should not be blocked or
covered since it allow the inlet of fresh air into the cooling
system. Also the bottom vent should not be blocked or covered
since it allows the inlet of fresh air into the cooling system and
the outlet of hot air from the cooling system. Blocking or covering
vents will cause poor air circulation, affecting cooking, cleaning,
and cooling results.
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A. Microwave oven vent
B. Bottom vent

POSITIONING WIRE RACK, TOAST PAN, AIR FRY BASKET
There are three positions for wire rack, toast pan, air fry basket, other cookware. The right position will help
you to cook food in a good performance. Depending on your recipe, see the online Control Guide.
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A A. Rack Position 2

B. Rack Position 1
C. Oven Bottom
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NOTE: For more detailed instructions on specific functions, see the online Control Guide.

POSITIONING PROBE (for YKMMF730 only)
Some cooking modes cannot cook without the probe. Follow the prompts on the display to insert the probe
into the probe connector position, where is located inside the cavity upper right side, see below illustration.
Taking out the probe from probe case, insert the short terminal into the probe connector, the long terminal
into the thickest part of the food.
Temperature sensor is far from the tip of the probe around 10 mm, locate it in the center of the thickest
section of the food.
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A. Probe Connector
B. Probe case
C. Probe
D. Tip
E. Temperature

sensor
F. Handle
G. Cable
H. Plug

NOTE: For more detailed instructions on specific functions, see the online Control Guide.

CLEAN THE IR SENSOR LENS:
See the instructions in the Owner’s Manual for details.

CLEAN/REPLACE GREASE FILTER:
See the instructions in the Owner’s Manual for details.

REPLACING CHARCOAL FILTER:
See the instructions in the Owner’s Manual for details.
NOTE: Order the Charcoal or Grease filter, see the “Online Ordering Information” section.

SABBATH MODE:
The Sabbath Mode sets the oven to remain on in a bake setting until disabled.
For guidance on usage and a complete list of models with Sabbath Mode, visit www.star-k.org or
contact us as per the information given below.

ONLINE ORDERING INFORMATION
For detailed installation instruction and maintenance information, please see the Owner’s Manual included
with your appliance.

For information on any of the following items, a full cycle guide, warranty, detailed product dimensions, or
for complete instructions for use and installation, please visit
https://www.kitchenaid.ca/service-and-support. This may save you the cost of a service call.

However, if you need to contact us, use the information listed below.
Canada:
1–800–807–6777
KitchenAid Brand Home Appliances
Customer eXperience Centre
200–6750 Century Ave.
Mississauga, Ontario L5N 0B7

IMPORTANT: Retain this guide for future use.
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DÉMARRAGE RAPIDE DE L’ENSEMBLE FOUR À MICRO-ONDES/HOTTE
YKMMF730/YKMMF530

ÉVENTS DU FOUR
Les évents du four à micro-ondes sont en affleurement avec 
l’armoire, ils s’ouvrent automatiquement lorsqu’ils fonctionnent, 
ne doivent pas être bloqués ni couverts puisqu’ils permettent 
l’introduction d’air frais dans le système de refroidissement. 
L’évent inférieur ne doit pas non plus être obstrué ou couvert, car 
il permet l’introduction d’air frais dans le système de 
refroidissement et l’évacuation de l’air chaud du système de 
refroidissement. Le fait d’obstruer ou de couvrir les évents nuit à 
la circulation adéquate de l’air et affecte les résultats de cuisson, 
de nettoyage et de refroidissement.

INSTRUCTIONS D’UTILISATION
AVERTISSEMENT: Pour réduire le risque d’incendie, de décharge électrique ou de blessures, lire les
INSTRUCTIONS IMPORTANTES DE SÉCURITÉ du Guide d’Utilisation de votre appareil avant de faire
fonctionner cet appareil.

Utiliser le Ventilateur de la Hotte
Appuyer sur la touche de réglage du Fan (ventilateur) pour obtenir l’intensité
HIGH→MEDIUM→LOW→OFF (ÉLEVÉ > MOYEN > FAIBLE > ÉTEINT).

Utiliser l’éclairage de la hotte
Appuyer sur la touche de réglage Light (luz) de la hotte pour obtenir l’intensité ÉLEVÉ > BAS > ÉTEINT.
REMARQUE : Pour obtenir des instructions plus détaillées sur des fonctions précises, consulter le Guide
des Commandes en ligne.

Utiliser Votre Four à Micro-Ondes pour Cuire
Étape 1.Ouvrir la porte.
Étape 2. Placer les aliments dans le four à micro-ondes.
Étape 3. Sélectionner la recette.
Étape 4. Saisir/faire détecter les quantités ou régler manuellement la durée de cuisson.
Étape 5. Fermer la porte.
Étape 6. Appuyer sur Start (mise en marche) pour lancer la cuisson.
Étape 7. La touche Cancel (annuler) peut être utilisée pour annuler la fonction pendant ou une fois la
durée de cuisson terminée.
REMARQUE : Pour obtenir des instructions plus détaillées sur des fonctions précises, consulter le Guide
des commandes en ligne.

PAPIER D’ALUMINIUM ET MÉTAL (pour les fours à micro-ondes
seulement)
Toujours utiliser des mitaines de four ou des poignées pour enlever un contenant du four à micro-ondes.
Le papier d’aluminium et certains métaux peuvent être utilisés dans le four à micro-ondes. Si ces articles
ne sont pas correctement utilisés, des arcs (éclairs bleus) peuvent se produire et causer des dommages
au four à micro-ondes.
Peut Être Utilisé
Pour éviter d’endommager le four à micro-ondes, ne pas laisser un autre objet métallique entrer en
contact avec le four à micro-ondes pendant la cuisson.
■ Plat brunisseur (suivre les recommandations du fabricant.)
■ Vitrocéramique, verre
■ Porcelaine, terre cuite (suivre les recommandations du fabricant.)
■ Mélamine (suivre les recommandations du fabricant.)
■ Essuie-tout, assiettes et serviettes en papier (utiliser du panier non recyclé.)
■ Emballages, sacs, couvercles, vaisselle, récipients en plastique (suivre les recommandations du

fabricant.)
■ Poterie et argile (suivre les recommandations du fabricant.)
■ Ustensiles de caisson en silicone (suivre les recommandations du fabricant.)
■ Papier paraffiné
Ne Pas Utiliser
Les ustensiles de cuisson en métal, or, argent ou étain, les thermomètres à viande non approuvés, les
brochettes, les attaches, les doublures de papier d’aluminium comme les emballages de sandwich, les
agrafes et autres objets avec garniture en or, en argent ou avec un enduit métallique ne devraient pas
être utilisés dans le four à micro-ondes.

Utiliser Votre Four à Micro-Ondes pour Cuire
Toujours utiliser des gants de cuisine ou des maniques pour sortir les plats du four, utiliser les
accessoires fournis ou des ustensiles de cuisson allant au four pour
cuire, rôtir, griller ou cuire par convection les aliments (sur certains modèles).

Étape 1. Sélectionner les modes de cuisson.
Étape 2. Sélectionner la recette.
Étape 3. Suivre les instructions à l’écran pour insérer les accessoires au niveau suggéré.
Étape 4.Régler le poids, la taille, les morceaux ou la température de consigne manuelle des aliments.
Étape 5. Appuyer sur la touche Start (mise en marche) pour commencer. Certaines fonctions de
cuisson comportent des étapes de préchauffage.
Étape 6. Placer les aliments dans l’accessoire fourni ou dans un plat allant au four, puis enfourner à la
bonne hauteur.
Étape 7. Fermer la porte.
Étape 8. (Optionnel) Saisir la durée de cuisson.
Étape 9. Appuyer sur la touche Start (mise en marche) pour commencer.
Étape 10.La touche Cancel (annuler) peut être utilisée pour annuler la fonction pendant ou une fois la
durée de cuisson terminée.

PAPIER D’ALUMINIUM (pour les fours seulement)
IMPORTANT: Pour éviter des dommages permanents au fini du fond du four, ne pas recouvrir le fond
avec du papier d’aluminium ou un revêtement quelconque.
La grille, la lèchefrite, le panier à friture, la sonde (sur certains modèles) sont fournis avec le four, le papier
d’aluminium pour le blindage, peut être utilisé avec les directives suivantes :
■ Pour obtenir les meilleurs résultats de cuisson, ne pas couvrir entièrement la grille d’aluminium, car l’air

doit pouvoir circuler librement.
■ Pour récupérer les renversements, placer du papier d’aluminium sur la grille sous le plat. S’assurer que

l’aluminium est au moins 1/2 po (1,3 cm) plus grand que le plat et que les bords sont relevés.
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A. Évent du four à micro-ondes
B. Évent inférieur

POSITIONNER LA GRILLE, LA LÈCHEFRITE ET LE PANIER À
FRITURE À L’AIR
Il y a trois positions pour la grille, la lèchefrite, le panier à friture à l’air et les autres ustensiles de cuisine.
La bonne position vous aidera à cuire les aliments de manière efficace. Selon la recette, consulter le guide
des commandes en ligne.

B
A A. Position de grille 2

B. Position de grille 1
C. Fond du four
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REMARQUE : Pour obtenir des instructions plus détaillées sur des fonctions précises, consulter le Guide
des commandes en ligne.

POSITIONNER LA SONDE (pour YKMMF730 seulement)
Certains modes de cuisson ne peuvent pas être utilisés sans la sonde. Suivre les instructions affichées à
l’écran pour insérer la sonde dans le connecteur de la sonde, qui se trouve à l’intérieur de la cavité, dans
la partie supérieure droite, voir l’illustration ci-dessous.
Sortir la sonde de son étui, insérer la borne courte dans le connecteur de la sonde, la borne longue dans la
partie la plus épaisse de l’aliment.
Le capteur de température est éloigné de la pointe de la sonde d’environ 10 mm, il faut donc le placer au
centre de la partie la plus épaisse de l’aliment.
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10 mm

A. Connecteur de la
sonde

B. Étui de la sonde
C. Sonde
D. Astuce
E. Capteur de

température
F. Poignée
G. Câble
H. Bouchon

REMARQUE : Pour obtenir des instructions plus détaillées sur des fonctions précises, consulter le Guide
des commandes en ligne.

NETTOYAGE DE LA LENTILLE DU CAPTEUR IR :
Voir les instructions dans le Manuel du Propriétaire pour plus de détails.

NETTOYAGE/REMPLACEMENT DU FILTRE À GRAISSE :
Voir les instructions dans le Manuel du Propriétaire pour plus de détails.

REMPLACEMENT DU FILTRE À CHARBON :
Voir les instructions dans le Manuel du Propriétaire pour plus de détails.
REMARQUE: Pour commander un filtre au charbon ou à graisse, consulter la section « Informations de
Commande en Ligne ».

MODE SABBATH (SABBAT) :
Le Sabbath Mode (mode Sabbat) permet au four de continuer à fonctionner sur un réglage de cuisson au
four jusqu’à ce qu’on le désactive.
Pour obtenir des instructions d’utilisation et une liste complète des modèles avec Sabbath Mode (mode
Sabbat), visiter le www.star-k.org ou nous contacter en utilisant les coordonnées ci-dessous.

INFORMATIONS DE COMMANDE EN LIGNE
Pour obtenir des instructions d’installation détaillées et des informations d’entretien, veuillez consulter le
Manuel de l’Utilisateur inclus avec l’appareil.

Pour obtenir des informations sur l’un des points suivants : Guide des programmes complet, garantie et
dimensions, détaillées du produit ou pour obtenir des instructions complètes sur l’utilisation et l’installation,
visiter le https://www.kitchenaid.ca/service-and-support. Cette vérification peut aider à économiser le
coût d’une intervention de dépannage.

Cependant, si vous avez besoin d’aide supplémentaire, utiliser les coordonnées suivantes.
Canada :
1 800 807-6777
KitchenAid Brand Home Appliances
Customer eXperience Centre
200–6750 Century Ave.
Mississauga (Ontario) L5N 0B7

IMPORTANT : Conserver ce guide à titre de référence.
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